

Problématiques

L'Algérie est confrontée à de graves difficultés pour gérer le secteur de l'eau. Trois défis se détachent en particulier :

Une pénurie d'eau: Presque toutes les régions du pays ont beaucoup de mal à satisfaire leurs besoins à partir des ressources locales.

**Des services d'eau potable et
d'assainissement peu performants:**

la qualité du service a été beaucoup critiquée par les citoyens.

Des problèmes de gouvernance:

Dans le secteur de l'eau, les décideurs s'intéressent avant tout aux systèmes physiques, et pas assez à la gestion et au renforcement des institutions

LA NOUVELLE POLITIQUE DE L'EAU EN ALGERIE

La nouvelle politique de l'eau s'est ainsi
structurée autour de deux axes stratégiques :

- Le développement de l'infrastructure hydraulique : barrages, transferts, stations de dessalement d'eau de mer, stations d'épuration etc.
- La réforme institutionnelle du secteur de l'eau qui vise à promouvoir une meilleure gestion de la ressource (création d'établissement publics à caractère commercial et industriel afin de garantir l'unicité de la gestion du cycle de l'eau